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_8C_BB_E5_B8_88_E7_c22_14668.htm 考行医“执照”的“准

医生”逐年增多，但其过关率却逐年下降。昨天，全国各地

同时举行执业医师资格考试统考，记者在南京的考点了解到

，造成这一现象，可能和近年来大学扩招后，毕业生人数增

多、毕业生素质下降有关系。 今年，南京地区各类医疗机构

中，有2000多名“准医生”报名想获取行医“执照”，南京

市卫生局委托南京医学会负责南京地区的考务组织工作，昨

天和今天就是他们参加全国统考的日子。记者在考试现场了

解到，执业医师资格考试已经推行了8年，考行医“执照”的

“准医生”逐年增多，但其通过率却逐年下降。前年南京

有2100多人，去年为2300人，今年则有2547人。令人奇怪的是

，考试的通过率却逐年下降，前几年的通过率还达到

了60-70%，后来逐年下降，去年只有50%。 有关人士分析，

前几年考试没有通过者重新参加考试，这是导致报考人数逐

年增多的一个原因，但近年来大学扩招后，毕业生人数增多

也是导致报考人数逐年增多的一大原因。而其通过率逐年下

降，也可能和近年来大学扩招有很大关系。扩招后的教学水

平双向下降，即学生素质下降和教学水平下降。转贴于：
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